

Mœurs.

L'ENFANT DU RHONE.

Deux heures du matin sonnaient dans Lyon ; c'était pendant une nuit sombre et silencieuse. Un individu , enveloppé dans un long manteau bleu, et qu'à son bonnet de police à gland d'or on reconnaissait assez pour un militaire , marchait rapidement le long des maisons ; il faisait froid ; tout à coup, en passant dans une de ces rues étroites et sales qui entourent l'ancien théâtre des Célestins , un murmure faible d'abord , puis plus distinct , vint frapper ses oreilles. Il s'approcha, et ne tarda pas à apercevoir à la lueur terne du réverbère un petit enfant de sept ans, transi de misère, accroupi contre une borne, et qui s'était fait, du mince espace qui le séparait du mur, une espèce d'abri que rien ne protégeait. Le malheureux